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事  業  名 青年交流会 
報  告  書 高山修一（総務委員長） 
日    時 平成２８年１０月１５日 
開 催 場 所 ＴＫＰガーデンシティ札幌駅前 
参 加 人 数 青年部 24 名・組合員 13 名 

 
 
 

事 業 目 的 

青年部は若手同士で情報交換や日頃会社では出来ない事が経験出来る
場だという事を伝えたくてこの会を開催しました。堅苦しさを抜きにお酒を交わし
ながら青年部活動伝え、青年部入部のメリットを自分で感じてもらい、入部へ
と繋げていければと考えた。 

 
 
 
 
 

事 業 報 告 

今回の交流会は初めて立食形式で開催しました。部員から立食スタイルへ
の賛否は有りましたが、交流の趣旨に会っていて名刺交換等もすんなり行う事
が出来た点では良かったと思います。 

過去最多のゲスト出席者という点ではこれまで地道に進めてきた部員拡大
活動が成果として現れた形になったと思う。集客に関しての青年部員の意識が
その結果に通じたように感じました。 

青年交流会＝部員拡大。そこありきの交流会の形を変えることも検討すべ
きかと感じた。現在「交流会に参加したら勧誘に遭う」ようになってしまっている。
しかし集客の際には皆恐らくは入部促進の感じではなく「とりあえず来てもらう」
というアプローチになっていると思われる。だが、現実は青年部全体で参加者へ
全力で「入部促進アピール」が行われている。青年部の現状と活動内容を組
合員の皆さんに知って戴く。（参加者ターゲットを若年層に絞らない青年部を
知って貰えるような会）これに注視した交流会を今後展開していく方が結果、
本当に青年部員として活動したい人を獲得できるのではと感じました。 
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北海道電気工事業工業組合 
青年部連合会 

 
 
 



 
交流会の様子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 


